

Gebirgs- und Fallschirmjägerball 2012

Auch heuer war der traditionelle Gebirgs- und Fallschirmjägerball am 28.01.2012 im Gasthof Kleinmeier wieder beliebter Treffpunkt vieler Balltiger und so dauerte es nicht lange und der Ballsaal war kurz nach dem offiziellen Einlass restlos gefüllt.

Wie jedes Jahr erfolgte die Eröffnung durch die Johnsdorfer Rattenberg Lausbaum, die wieder ein Feuerwerk an Schuhplattler losließen und das Ballpublikum zu Beifallsstürmen hinriss.



Der Obmann des Ortsverbandes Feldbach, Johann Reinprecht, konnte heuer eine illustre Runde an Ehrengästen willkommen heißen, darunter die Abgeordnete zum Nationalrat Mag. Sonja Steßl-Mühlbacher, den Projektleiter „Trendforschung 2025“ des österreichischen Bundesheeres Generalmajor Mag. Karl Wendy, den Kommandounteroffizier der österreichischen Streitkräfte und Präsidenten der Unteroffiziersgesellschaft Steiermark Vizeleutnant Othmar Wohlkönig, den neuen Kommandanten des Aufklärungs- und Artilleriebataillons 7 Major Franz Kraßnitzer, den neuen stellvertretenden Bundesobmann des Bundes ehemaliger Fallschirmjäger Offiziersstellvertreter aD Franz Fleischhacker, zahlreiche Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens aus den umliegenden Gemeinden und Bezirken sowie Kameraden der verschiedenen Einsatzorganisationen und natürlich zahlreiche Abordnungen der Kameradschaft Edelweiß der Ortsverbände Bad Gleichenberg, Deutschlandsberg, Groß Sankt Florian, Graz und Kirchberg an der Raab.

Auch heuer wieder waren sehr viele Ballbesucher in Uniform gekommen, die einen tollen Kontrast zum traditionellen Steireranzug darstellten.



Für Stimmung im Ballsaal sorgte die Band „Top Five“, die mit einem tollen Programm aus Tanzmusik, volkstümlichen, modernen, österreichischen und internationalen Liedern zum Tanzen anregte.

Die Tanzfläche war ausschließlich während den kurzen Pausen leer und so verging der Abend wie im Flug.

Nachdem dieses Jahr die Brossmann-Zwillinge aufgrund eines Auslandseinsatzes auf den Golanhöhen bzw. Wochenend-dienstes für die Mitternachtseinlage ausfielen, lauschten die Ballbesucher den Wiener Liedern, die das Ehepaar Wendy originell zur Gitarrenbegleitung vortrug.



Um Mitternacht wurde „Lili Marleen“ angestimmt, danach weiter ausgelassen getanzt und gefeiert und erst in den frühen Morgenstunden verließen die letzten Gäste unseren traditionellen Gebirgs- und Fallschirmjägerball.

Dieser Ball darf zu Recht als einer der schönsten Bälle in der Region bezeichnet werden, nicht nur in Sachen Tradition und Schulterschluss mit den alten Adlern und Gebirgsjägern, sondern auch als eine würdige Veranstaltung, die an unsere Kameraden erinnern soll. Auch für nächstes Jahr erwartet der Veranstalter wieder einen vollen Ballsaal und freut sich schon auf das zahlreiche Erscheinen der geschätzten Ballbesucher.

Fotos:

Kurt Bübl

Pressereferent OV Bad Gleichenberg

